



Déterminés à obtenir le changement

Les plus de 7 000 manifestants qui ont défilé dans les rues de Bordeaux à l'appel de la CGT ce mardi 9 octobre 2012 ont montré leur détermination à intervenir dans les choix politiques et économiques en cette période de crise. Les situations de plusieurs entreprises industrielles de la métallurgie (aéronautique), de la chimie (TIGF), du bois et papier (groupe Gascogne) étaient au cœur de toutes les discussions. Mais la mobilisation a largement dépassé les seules entreprises en difficultés apportant la preuve du malaise et de l'inquiétude qui règnent chez les salariés du secteur privé comme du secteur public.

Ces inquiétudes légitimes basées sur le devenir de l'emploi, les difficultés liées à un pouvoir d'achat en berne et à la remise en cause de garanties sociales, sont confrontées à l'absence de changement fort et palpable, en matière sociale.

C'est de changement immédiat dans leur quotidien dont les salariés ont besoin. Ils aspirent à plus de démocratie sociale, à des droits nouveaux pour s'opposer aux plans de licenciements dans les entreprises mais aussi, à une protection des aléas de l'emploi tout au long de leur vie. C'est la proposition de sécurité sociale professionnelle que porte la CGT depuis plusieurs années.

Dans le même temps, ces salariés avec leurs organisations syndicales et en particulier la CGT portent des propositions en matière de développement dans les territoires et les entreprises où ils vivent et travaillent. Nous proposons notamment que les richesses créées dans les entreprises reviennent en investissement pour l'avenir de la production, des emplois, dans les salaires, pour l'amélioration des conditions de travail, la protection sociale, les pensions et minima sociaux.

Les rapaces du MEDEF qui se font appeler les pigeons pour se donner une image de victime, continuent à manger le pain blanc dont ils se sont nourris durant ces dernières années.

Aussi, les salariés qui ont contribué largement au changement de majorité, exigent aujourd'hui d'être entendus. Le gouvernement doit choisir son camp. C'est le message que nous avons porté en délégation auprès du président et du préfet de la région Aquitaine, en demandant que s'ouvre une nouvelle période d'un dialogue social dans les territoires et les entreprises où les propositions concrètes des salariés seront effectivement prises en compte.

La rupture est proche et dangereuse pour la démocratie. Il est temps de donner des signes forts de changement dans le sens des intérêts des salariés. Ces derniers peuvent vérifier au travers de cette initiative du 9 octobre et de la manifestation des retraités qui aura lieu le 11 octobre, que la CGT ne reste pas l'arme au pied et qu'elle appellera les salariés à intervenir chaque fois que nécessaire.

Il faut maintenant mettre l'humain et le travail au cœur des préoccupations et du développement des territoires !

Bordeaux, le 9 octobre 2012.

Comité régional CGT Aquitaine – Bourse du Travail – 44 Cours Aristide Briand
cs 61653 – 33075 Bordeaux cedex.

Tel : 05 57 22 74 80 – fax : 05 56 02 69 81 – mail : secretariat@cgt-aquitaine.com

www.cgt-aquitaine.com

Contact :

Stéphane

SEDEAU

Responsable

communication

06 89 67 40 58

